

Le président Alberto Fernández promet d'œuvrer en faveur de de l'élimination des inégalités



Buenos Aires, 5 mars, (RHC).- Le président argentin, Alberto Fernández, a souligné que son cabinet s'est fixé pour but de bannir les inégalités aggravées en Argentine à cause des politiques néo-libérales mises en application par son prédécesseur, Mauricio Macri.

Au cours de la rencontre des Femmes argentines au gouvernement, le président Fernández a mis en relief le rôle des femmes et la prémisses d'égalité de genre dans son projet de nation.

Il a indiqué qu'aborder la question depuis tous les secteurs sociaux n'est pas une tâche uniquement législative parce qu'il s'agit de changer une culture instaurée depuis des décennies.



Radio Habana Cuba